LA VOIX DU NORD

CAMBRAI

Les deux musiciens magiciens ont mis le feu

À quatre mains expertes et espiègles, Julien et Mathias Cadez, alias les Virtuoses, ont déchaîné le classique avec une délicieuse extravagance. Mais le duo n'a pas seulement joué avec la musique, il l'a sublimée d'une extraordinaire magie. Un grand moment de pur plaisir au théâtre de Cambrai!

Par J.-P. L. (CLP) | Publié le 14/12/2016



Formidable lutte fratricide

Grimés, cheveux ébouriffés, en queues-de-pie, les frères Cadez n'ont eu de cesse de se disputer la meilleure place devant leur instrument fétiche. Et c'est une ébullition de notes qui est alors montée du piano pour donner le ton de leur grand show. Ils n'ont pas manqué aussi de donner de la voix pour revisiter les plus grands airs d'opéra et faire naître, comme par magie, une lumière qui a joué la diva tout en virevoltant dans les airs. L'un des moments follement poétiques d'un spectacle qui a merveilleusement fait rimer partitions et illusion.

Virtuels virtuoses aussi

Il faut avoir vu ce génial duo composer une partition géante virtuelle sur scène pour comprendre combien parfois l'illusion peut être parfaite! Et il aura suffi de voir ces deux artistes jouer à la perfection des instruments tout aussi virtuels pour être convaincu que ces Virtuoses sont bel et bien, à l'instar de leurs aînés, de sacrés illusionnistes...

Orchestre improvisé

C'est un grand numéro de direction d'orchestre auquel a eu droit aussi le public cambrésien. Le chef, pour le moins « allumé », a convoqué quelques spectateurs pour grossir les rangs de l'orchestre : une clarinettiste vraiment débutante, une toute jeune joueuse de triangle hyper concentrée et un saxophoniste au superbe déhanché, ce qui lui valut une formidable ovation sur scène...

Grand écart

Tout en explorant l'imaginaire et en apprivoisant l'invisible, les deux frères se sont amusés de tous les répertoires et de tous les styles. De Mozart à Debussy, de Chopin à Vivaldi en passant par le blues, le tango et même la samba. Ils sont même allés jusqu'à inviter Patrick Sébastien et ses Sardines, Pierre Bachelet et ses Corons. Avec eux, ce fut aussi la Piste aux Etoiles et Mission impossible. Encore que rien n'a semblé impossible à ces deux pianistes explosifs...

À l'unisson

Les deux grooms de service, Clément et Loïc, ont eux aussi assuré le spectacle au fil d'interventions et de chorégraphies pour le moins décalées. De quoi ajouter encore à la drôlerie et à l'explosivité de ce show vraiment extraordinaire. Un show qui est allé crescendo jusqu'à une incroyable séquence de lévitation au piano.

Pas un mais trois bonus vidéo

Au terme de l'une des plus longues et des plus belles ovations de la saison, les Virtuoses, ravis de revenir dans leur région après une tournée en France et à l'étranger, ont invité le public cambrésien à un « mannequin challenge »! Trois courtes séquences de tournage auront permis aux spectateurs de montrer tout leur talent pour se figer quelques instants avant de vibrer à l'unisson, à l'instar de la musique célébrée comme jamais.